

小学部4年 校外学習 小学部5年 宿泊学習 釣りキチ三平の里へ行こう!②

令和5年6月29日、30日

4年生が帰った後、5年生はお風呂に入り、夕食の後、ホテルの観察体験に出かけました。時々雨が降る天候に、ホテルが見られるか心配しましたが、数えきれないほどのゲンジボタルが田んぼに舞い、初めて見るホテルの光に、子どもたちから歓声が上がりました。宿に戻ると、すぐに歯磨きと着替えを済ませて布団に入り、全員朝までぐっすり眠りました。

2日目は、1日目の疲れも見せず、全員6時には起床。ラジオ体操と散歩、おいしい朝食ですっきり目覚めたところで、木エクラフト体験に挑戦しました。板材や松ぼっくり、どんぐりなどの木の実をホットボンドでくっつけ、思い思いに車やバイク、うさぎのお家などを作りました。納得の出来映えに、みんな満足そうな表情を見せていました。

無事、二日間の日程を終え、スクールバスに乗り込んだ子どもたちは、「ありがとうございました。またきますねー!」と職員の方々に元気に手を振り、釣りキチ三平の里を後にしました。仲間と一緒に挑戦した、初めての宿泊学習。たくさんの思い出と大きな自信は、子どもたちを大きく成長させてくれました。

